

ERFAHRUNGSBERICHT „AKTIONSTAG“ AKTION SAUBERE HÄNDE 2023

Abt. XXI Mikrobiologie und Krankenhaushygiene

Präsentation erstellt durch E. Becker, Hauptfeldweibel und Fachkrankenpflegerin für Hygiene und Infektionsprävention

Am **05.05.2023** jährte sich zum 15. Mal der Welthygienetag.

Auch das BundeswehrZentralkrankenhaus in Koblenz widmete sich an diesem Tag wieder dem wichtigen Thema der Händehygiene.

Neben der Veröffentlichung auf der hausinternen Informationsplattform, präsentierten wir die Wichtigkeit der Umsetzung zur Händedesinfektion ebenfalls auf den öffentlichen sozialen Netzwerken.



Erfahrungsbericht „Aktionstag“

Eure Hände sind wichtig!

Für alle Beschäftigten, Patienten und Patientinnen, Besucher und Besucherinnen fand im Eingangsbereich eine Informationsveranstaltung zum Thema „hygienische Händedesinfektion und Hautpflege/Hautschutz,, statt.



(Foto: Bundeswehr)

Für Beschäftigte, die ihren Arbeitsplatz in stationären und ambulanten Bereichen nicht verlassen können, um die Versorgung der Patientinnen und Patienten nicht zu beeinträchtigen, wurde die **Aktion Saubere Hände** als mobiler Workshop mit individuellen praktischen Schulungen angeboten.



(Foto: Bundeswehr)

Für alle Beschäftigten fand ein Workshop zum Thema Verbandswechsel unter aseptischen Bedingungen und mit Beachtung der 5 Momenten der Händehygiene statt.



(Foto: Bundeswehr)

Was haben wir erreicht?

- ✓ **240 Beschäftigte aus allen Kliniken und Abteilungen** wurden zum Thema hygienische Händedesinfektion und Handschutz geschult.
- ✓ Steigerung der Händedesinfektions- und Hautschutz-Compliance der teilnehmende Stationen/Fu-Stellen.

Der Vorschlag für einen Artikel im ynside.extranet-bw.de wurde durch das Presse- und Informationszentrum des Sanitätsdienstes der Bundeswehr ebenso mit großer Begeisterung befürwortet. So konnten wir für die Leserinnen und Leser einen Bericht publizieren.

In dem Artikel wurde sowohl die Kampagne [Aktion Saubere Hände](#) als auch das Thema „Händehygiene“ vorgestellt.

Es ist für uns besonders wichtig unsere Präsenz zu zeigen und zusammen mit allen Berufsgruppen aktiv und präventiv gegen die Weiterverbreitung von Infektionskrankheiten vorzugehen.

Mit kameradschaftlichen und freundlichen Grüßen,

die Krankenhaushygiene des BundeswehrZentralkrankenhauses Koblenz.



🏠 > Koblenz > Aktuelles > Hand in Hand für die Hygiene im BundeswehrZentralkrankenhaus

Am Freitag, den 5. Mai 2023 jährte sich zum 15. Mal der Welthändehygienetag. Auch das BundeswehrZentralkrankenhaus in Koblenz widmete sich an diesem Tag wieder dem wichtigen Thema der Handhygiene. Es gilt dabei auch einen hervorragenden Ruf zu erhalten. Seit einem Jahr ist das Krankenhaus Träger des Gold-Zertifikates der Aktion „Saubere Hände“.



(Foto: Bundeswehr)